

Por Fin...

¡Se Van los Teamsters!

AYER, 10 DE MARZO, A LAS 11 DE LA MAÑANA - EN UNA CONFERENCIA DE PRENSA - LOS TEAMSTERS FIRMARON UN ACUERDO PARA SALIRSE COMPLETAMENTE DE LA AGRICULTURA.

El acuerdo es efectivo de inmediato y no únicamente en California sino que en los 13 estados del oeste como Arizona, Texas, Colorado, Nuevo Mexico y más.

Este acuerdo histórico se ha logrado después de 7 largos años de lucha.

*Todos se acuerdan de que los Teamsters y las compañías firmaron sus "contratos de novios" en 1970 en Salinas. *Todos se acuerdan que por esta acción comenzó la gran huelga en la lechuga. *Todos se acuerdan que las compañías consiguieron orden de corte en contra de la huelga el 16 de septiembre de 1970. *Y todos se acuerdan que en una gran junta el 17 de septiembre decidimos salir en el boicoteo y que dijo el compañero César: "Tal veznos lleve un mes, tal vez 3 meses, a la mejor 1 año, o cinco años o hasta 10 años, pero la vamos a ganar!"

Y al fin se ha logrado.

A través de los pasados 7 años, el pueblo campesino ha mostrado con mucho sacrificio y bastante dedicación que hay una sola unión - la Unión de Campesinos.

Te invitamos a que vengan tú y tu familia a celebrar esta victoria histórica:

Misa de Gracias

Hoy - Viernes

6:00 P.M.

en el

Sitio de la VIGILIA PRO-JUSTICIA
(La Comisión, 576 State Street, El Centro)

* Habrá Transportación**

!VIVA CESAR CHAVEZ!

!VIVA LA CAUSA!

W UNA SOLA UNION W